

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bergotong Royong Perbaiki Parit Irigasi bersama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 26, 2024 - 12:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Bergotong Royong Perbaiki Parit Irigasi bersama Warga*

Dalam upaya mengantisipasi potensi longsor di musim penghujan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama Kepala

Desa dan warga masyarakat, melaksanakan kerja bakti perbaikan parit irigasi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat, 26 Januari 2024, di Kampung Pasirgede Rt. 03/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaporan kegiatan, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan bahwa tujuan utama dari kerja bakti ini adalah untuk mencegah terjadinya longsor di musim hujan yang dapat mengancam keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga agar tetap menjaga kekompakan dalam melaksanakan kegiatan kerja bakti dan menjalankan Satkamling guna menjaga keamanan.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini guna menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Jaga kekompakan dan laporkan segera kepada kami apabila terjadi kejadian yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat," ujar Aipda Suhendar Romdoni.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan apresiasinya terhadap partisipasi aktif Bhabinkamtibmas dan seluruh warga dalam menjalankan kerja bakti tersebut.

"Kami mengucapkan terima kasih atas partisipasi semua pihak yang turut serta dalam kegiatan ini. Semoga upaya bersama ini dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk seluruh warga," tambah AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Dengan adanya kerja bakti ini, diharapkan parit irigasi yang diperbaiki dapat memberikan perlindungan maksimal terhadap potensi longsor, serta memperkuat solidaritas dan kekompakan antarwarga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung.